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Encore un article passionnant, merci Beate.

http://resistancerepublicaine.com/2015/vous-attendez-le-sauveu
r-mais-il-est-la/

Justement je me posais des questions sur la meilleure façon de
lutter. Avant de vous lire je comptais commander des auto-
collants proposés par RR dans sa boite à outils notamment
celui sur le halal et celui sur »stop à l’islamisation ». Au
départ j’hésitais, un peu dubitatif, au « tractage » puis je
me suis dis qu’il fallait bien agir et après tout pourquoi ne
pas essayer, nous verrons bien ? En effet, faire connaître RR
est primordial.

Je  retiens  votre  phrase  sur  l’implication  personnelle.  En
effet, il faut mettre les mains dans le cambouis, que chacun
patauge dans la boue. Déjà essayer de faire augmenter les
connexions au site de RR c’est important tellement ce site est
riche en analyses et commentaires.

Quant  au  sauveur,  je  n’ai  à  titre  personnel  pas  l’âme
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bonapartiste ou « supermaniste » pour « parler » plus « fun »
et je ne compte pas sur une intervention divine pour nous
sauver du désastre annoncé : Dieu est mort il y a deux mille
ans !

Je  ne  peux  m’empêcher  de  faire  un  parallèle  entre  notre
situation  actuelle  et  celle  de  l’occupation  allemande.  Au
début, les résistants n’étaient pas nombreux pourtant ils ont
chassé les « collabos et les envahisseurs.

Je suis un adhérent à RR récent, d’il y a quelques mois. J’ai
connu RR par un article consacré à Christine, poursuivie au
pénal pour ses propos sur l’islam. Je me suis dit là il y a du
courage et de l’intelligence. En consultant le site je me suis
rendu compte que finalement nous étions plus nombreux que je
ne l’imaginais. Nous avons donc notre Jeanne mais Jeanne n’est
pas seule. Elle a réussi à lever une armée. Nous sommes en
formation c’est pourquoi il est important dans cette phase de
se faire connaître du plus grand nombre. Il faut faire en
sorte  que  la  majorité  ne  soit  plus  silencieuse  afin
d’agglomérer le maximum de résistants même ceux de la dernière
heure seront bienvenus.

Dans  cette  guerre  contre  l’islam  il  y  aura  de  nombreuses
batailles celle que nous menons aujourd’hui est celle de la
communication que nous pouvons gagner, que nous sommes en
train de gagner malgré les apparences (voir les résultats des
partis islamophobes à l’étranger, le discours sur le droit du
sang, la montée du FN et des europhobes, l’Etat corrompu qui
use de tous ses moyens pour nous faire taire, signe qu’il
vacille, etc…).

Je suis persuadé que nous gagnerons cette guerre car nous
sommes du côté des bons, des « gentils » mais aussi parce que
nous sommes vigilants et désormais agissants.

Votre conclusion est magnifique digne d’un grand général comme
… Bonaparte !
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